

# 校長室だより

## 夢に向かって共にがんばる児童の育成

児童数 343名 No.8

令和4年6月15日 文責 校長 城戸 幸一

### 生活のめあて「気持ちのよいあいさつ・正しい言葉づかい」



毎月の生活朝会では、月のめあてを話し、全校で重点的に取り組むようにしています。

6月の生活のめあては「**気持ちのよいあいさつ**や**正しい言葉づかい**をする」です。気持ちのよいあいさつについて話をしてもらいました。

「あ」・・・あからく えがおで  
 「い」・・・いつも だれにでも  
 「さ」・・・さきに おじぎ  
 「つ」・・・つづけて まいにち

気持ちのよいあいさつを心掛けることで、あいさつについて考え、あいさつが自然にできる子ども達になってほしいと思っています。

実際、多くの子ども達は自然にあいさつができていますが、その一方で、自然にあいさつができない(しない?)子どももいます。ただ「おはようございます」と言うだけのことですが、このあいさつができるとできないの差は大きいと思っています。

将来、就職して職場で、自然にあいさつができる人とできない人。正しい言葉づかいができる人とできない人。・・・そう考えると、あいさつも言葉づかいも、子どもの頃からしっかりと身に付けさせたい大切なことだと考えています。

### 読み聞かせと金曜学級



6月から、毎週金曜日に、「ましろの会」のみなさんに来校いただいて絵本の読み聞かせをしていただいています。

3日は1・2年生。10日は3・4年生でした。子ども達は、とても集中して聞いていました。子ども達の楽しみが、またひとつ増えました。

また、1～3年生の希望者を対象にした金曜学級も始まりました。今年度は22名の子ども達が参加しています。放課後の時間を利用して、一緒に宿題をしたり、制作活動などをしたりするそうです。参加した子ども達は、集中して宿題に取り組んでいました。

読み聞かせの時間

金曜学級の様子

### 家庭学習がんばろう週間



本日6/15(水)～21(火)まで「家庭学習がんばろう週間」が始まります。これは、中学校の定期テスト前の1週間に合わせて、家庭学習に対する意欲づけを図りたいと考え、行っているものです。今年度は、「**宿題や自学などの学習時間の達成に向けて頑張ること**」「**早寝・早起き・朝ごはんといった規則正しい生活を振り返り改善しようとする**こと」を目標としています。

お手数をおかけしますが、1週間、子どもさんと一緒に取り組んでいただいで、子どもさんの学習時間や生活のリズム等を親子で振り返る機会にさせていただければと思います。

最終日には、おうちの人からメッセージを記入いただくようになっています。励ましが頑張りにつながり、承認と称賛が子ども達の次の意欲につながります。ご支援よろしくお願ひします。

※引き続き、毎朝の登校前の健康観察と検温をよろしくお願ひします(本人や同居家族にかぜ症状がある時は登校させない)。